





## 22 de diciembre de 2021

#### **Primeras Planas**

Temen con reforma 'shock" de 261 mmdp

AMLO: el pueblo puede hacer la consulta; INE: será inválida

Llevan hasta la Corte disputa por revocación

México espera 10 millones de vacunas; con eso alcanza: Ssa

AMLO: el pueblo hará la consulta, si el INE boicotea

Alerta ACNUR más impacto de migración en México en 2022

Quieren juicio contra consejeros del INE

¡A pagar!

Aún no vacunan a todos y se acaban los contratos

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### **Buscan reducir los homicidios**

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, anunció que la administración de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, va con todo en el combate al crimen en Iztapalapa, al presentar una súper coordinación entre los 134 cuadrantes y 9 sectores de la demarcación con la SSC, FGJ, Sedena, Semar y Guardia Nacional. Destacó que, para disminuir aún más la comisión de ilícitos, se reforzará la vigilancia en la CEDA, así como en las colonias Juan Escutia, Desarrollo Urbano Quetzalcóatl y Santa Cruz Meyehualco, entre otras. Reforma / Milenio / La Jornada / La Razón / El Sol de México / Contra Réplica / La Prensa / Metro / El Gráfico / El Financiero / 24 Horas / Basta / Diario de México Sin mención El Universal / Excélsior

#### #Personajes del año: Omar García Harfuch sin tregua vs. el crimen

El índice delictivo se redujo 46% en el último año. Además, de octubre de 2020 a septiembre de 2021, los homicidios dolosos disminuyeron 31% respecto del mismo periodo de 2018 a 2019, según el último informe del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch. El Heraldo de México

#### Colapsó L12 de Metro

23 DE JULIO. Cambia la estrategia y el Sistema Penitenciario es administrado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana que encabeza Omar García Harfuch. El Heraldo de México

#### Cuauhtémoc y M. Hidalgo inician "Blindaje Navideño"

Los alcaldes de MH y Cuauhtémoc, Mauricio Tabe y Sandra Cuevas, respectivamente, dieron inicio al programa de seguridad "Blindaje Navideño". Señalaron la importancia de trabajar en coordinación con el gobierno local, con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con la FGJ y con la PDI; así como la GN. Diario de México / Reforma / El Universal / Milenio / La Crónica de Hoy / Reporte Índigo / Ovaciones / 24 Horas / UnomásUno

#### En la ciudad no pararán festejos ni se suspenderán actividades: Sheinbaum

Por separado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que 13 mil 783 policías capitalinos participan en el operativo de seguridad con motivo de los festejos de Nochebuena y Navidad, por lo que fueron desplegados en las explanadas de las 16 alcaldías de la capital, centros comerciales, romerías navideñas, mercados populares y sobre ruedas. La Jornada

#### Condecora BJ a 75 elementos de seguridad

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, entregó un reconocimiento a 23 mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, PDI, FGJ, Policía Bancaria e Industrial y Policía Auxiliar, así como a elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito en BJ, por su liderazgo, compromiso y coordinación. 24 Horas / Excélsior







## 22 de diciembre de 2021

#### Alarma por amenaza de bomba en SF

Gran movilización provocó una amenaza de bomba en las oficinas de la Secretaría de Finanzas ubicada en avenida Niños Héroes, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la PBI, Protección Civil, y unidades de **Fuerza de Tarea Zorros** de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, desalojaron a 500 trabajadores. Por su parte, **policías de Tránsito** acordonaron la zona. Se descartó la presencia del artefacto explosivo. <u>Basta / UnomásUno</u> / Columna Circuito Interior <u>Reforma</u> / Columna Línea 10 <u>Metro</u> / Columna Confidencial <u>El Financiero</u>

#### Detenidos por presunto robo a un negocio

**Policías Auxiliares** de la SSC detuvieron a dos hombres posiblemente responsables del robo a un negocio de venta de materias primas en la colonia Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa. <u>La Prensa</u>

#### Matan a tubazos a ancianito

Un hombre de la tercera edad fue asesinado a tubazos por un sujeto que intentó ser linchado tras el crimen. Los hechos ocurrieron sobre calle Oriente 9 y Norte 58, de la colonia Mártires de Río Blanco, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes rescataron al agresor y lo detuvieron. <u>Basta</u> / <u>El Universal</u>

#### Malandro busca escapar, pero lo alcanzó una bala

Después de robar una motocicleta, un joven se encontró con un retén de policías y al tratar de escapar fue alcanzado por una bala en calle San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Los **elementos policiacos** habían recibido el reporte de robo, por lo que fue localizado en Avenida 412. El Gráfico

#### Robaba casas en alcaldía Tlalpan

Efectivos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** capturaron a un hombre y una mujer que se hacían pasar como empleados domésticos para robar casas habitación en Periférico Sur y Boulevard Picacho Ajusco, en la colonia Ampliación Fuentes del Pedregal, alcaldía Tlalpan. Basta

#### Cae banda que vendía autos de lujo robados

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a cuatro sujetos integrantes de una banda especializados en la venta de vehículos de alta gama con reporte de robo, les decomisaron droga, armas, placas y documentos falsos, al interior de una agencia de autos seminuevos, ubicada Tlalpan, en Coapa, alcaldía Coyoacán. La Prensa / Basta

#### Le ponen en su mandarina a ladrón

Por robar un celular a una mujer en calles de la CDMX, comerciantes atraparon a un ladrón y lo intentaron linchar, por lo que fue necesaria la intervención de la **policía capitalina** para rescatarlo y ponerlo a disposición de las autoridades correspondientes. Basta

#### No era víctima, era ratota

Un hombre que circulaba por la colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero, fue agredido por dos delincuentes. Tras el robo, la víctima dio aviso a **policías**, que encontraron los vehículos en el que los agresores escapaban. El Grafico

#### Sí hay estrategia para disminuir el homicidio doloso: Sheinbaum Pardo

El GCDMX ya trabaja en una estrategia para disminuir el homicidio doloso, informó la mandataria local, Claudia Sheinbaum. Aseguró también que contempla que la Policía pueda intervenir de distintas maneras y fortaleciendo a los Juzgados Cívicos. <u>La Prensa</u>







## 22 de diciembre de 2021

#### Compras navideñas, sin miedo al Covid

En pleno semáforo verde, la gente acude al Centro Histórico a realizar sus compras, mientras que el comercio informal se extiende sobre las vialidades. Para controlar el cruce de peatones y automovilistas, sólo se observa a una mujer policía de tránsito, la cual no se da abasto. El Universal / El Gráfico

#### Columna Línea 13: Aclaran emplacamiento

No se deje sorprender, la multa a quienes tengan su domicilio fiscal en la CDMX y no realicen el emplacamiento de sus vehículos en la capital del país, no puede ser aplicada por policías ni es impedimento para llevar a cabo otros trámites, dio a conocer el diputado Carlos Hernández. Señaló que la Semovi y la Secretaría de Seguridad Ciudadana "deberán capacitar a su personal al respecto, para que no caigan en excesos". Contra Réplica

#### **Policiaco**

#### Por andar de patona casi pierde la vida

Una conductora que viajaba a exceso de velocidad se estrelló contra una banqueta, lo que provocó su volcadura cuando circulaba sobre avenida Ticomán y calle Huanuc, en la colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron policías capitalinos y bomberos, quienes atendieron la emergencia. Basta

#### Tendero asesinado

El dueño de una tienda de abarrotes, fue asesinado a balazos al interior del mercado Plaza Merced 2000 ubicado en calle Olvera, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos policiacos, los agresores lograron escapar. La Prensa

#### Acribillan a 2 hombres

Dos hombres fueron asesinados a tiros en Tezozómoc, esquina Cuatli, colonia Ampliación Los Reyes Culhuacán, en Iztapalapa. Los homicidas huyeron en moto. Reforma / El Universal / El Gráfico / Metro / Basta

#### Murió en baile

Un hombre fue víctima de criminales que le dispararon en dos ocasiones durante un baile en Ampliación Tepepan, Xochimilco. El Gráfico

#### Justicia

#### Hasta que bloquearon

Vecinos de la colonia Villa de Cortés habían denunciado maltrato y hechos de crueldad cometidos por un sujeto dentro de una vivienda en la calle Pedro Alba, bloquearon calzada de Tlalpan. Agentes de la Fiscalía y de la USEA realizaron un cateo en la casa. Detuvieron a un hombre señalado como el agresor y rescataron perros, gatos e iguanas. Reforma / Metro

#### Libra orden de aprehensión ex de Gestión Urbana

Un juez de control dejó insubsistente la orden de aprehensión que le había concedido a la FGJ contra Jaime Slomianski Aguilar, ex titular de la Agencia de Gestión Urbana, por su participación en la comisión del delito cometidos por servidores públicos. El proceso seguirá su curso, pero el exfuncionario libre. Basta







## 22 de diciembre de 2021

**Imagen Destacada** 

